

"Enseñar a comer" para escuelas rurales

Se está realizando la adaptación para escuelas rurales de la Guía "Enseñar a Comer" para el "Programa de Ayuda a Escuelas Rurales y de Fronteras", que tiene ya hace 33 años, la Fundación Bunge y Born.

Este programa consiste en entregar, a principio de cada año lectivo, a 750 escuelas rurales y de frontera de todo el país, materiales escolares (lápices, libros de texto, cuadernos, etc.) que van variando cada año. Para el próximo 2008 entre estos materiales se contará con la publicación "Enseñar a Comer" - Guía de Enseñanza de Nutrición en las Escuelas Rurales.

